

令和8年1月吉日 所長 海老澤政昭

明けましておめでとうございます。2026年、令和8年のスタートです。年が明けて早々、事業所評価のご協力をお願いすることになります。評価結果については、2月中旬以降、HP及びワムネットにて公表予定です。

今年は任意団体ゴウディングコミュニティ誕生から20年の節目になります。そして、第Ⅱ期10ヵ年計画の主な目標である『共同生活援助（グループホーム）建設』に向けた3年目の活動として静岡県に概要調書を申請していきます。建設及びその後の運営等についてはほぼ作成できつつありますので、今後、富士市及び静岡県と調整していくことになります。今年度末、3月に予定しております『まとめの会』（R8.3.8（日）神戸まちづくりセンター）にて主な概要を説明できるよう準備しています。

年度末及び新年度に向けての準備期間に入ります。忙しい時期ですが、保護者年度末面談もありますので、併せてご協力をお願いします。

2026年度（令和8年度）に向けた準備の中で、20年の節目を十分に意識した業務等の全般的な見直しを行なっていこうと考えています。第三者評価における具体的改善と併せ進めていくことで、より一層の『仲間及び子どもが主人公』たる事業所運営につなげていきたいと思います。

本年もどうぞ、よろしくお願いします。

🎅 サンタさんからクリスマスプレゼントが届きました 🎄

皆が一年で一番楽しみにしているクリスマスイベントがありました🎄♪本年度生活介護は日ごろ育てている野菜や缶バッジ等の収益から仲間たちにクリスマスプレゼントとしてお菓子の詰め合わせ渡しました🎁工作では、プログラム作りをしたりクリスマス飾りをしたり12月に入ってから皆のわくわくが始まりました🎅B型はカフェでクリスマス会ランチを楽しみました🎂みんなでカラオケもしました🎤放課後等デイサービスではクリスマスケーキを作りました。仲間と協力して楽しく作ることができました。



生活



B型



デイ

【編集後記】感染症が流行っています。手洗いとうがいをこまめに行っていきましょう。